
PARLAMENTAR REQUER AMPLIAÇÃO DE SALAS DE AULAS PARA
ATENDER DEMANDA DE CRECHE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Para garantir vaga na creche em Santa Isabel, a vereadora Bruna do PAT (PSD), solicitou
informações da prefeitura sobre a possibilidade de se ampliar as salas de aula da Creche
Prefeito Osvaldo Rodrigues da Silva.
“Pensar onde deixar o bebê depois da licença maternidade é uma preocupação que paira na
mente na maioria das mães, não apenas pela “separação”, mas pela escolha da instituição
onde a criança vai ficar. A creche é evidentemente muito importante para as mães que
trabalham, mas é ainda mais importante para o desenvolvimento intelectual da criança, que
nessa fase recebe estímulos decisivos para a vida educacional futura”, disse a vereadora.
O texto foi aprovado por unanimidade dos votos.
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